

Industria arrocera de provincia cubana Sancti Spíritus cumple compromisos productivos



La Habana, 20 nov (RHC) Los trabajadores de la [Empresa Agroindustrial de Granos Sur del Jíbaro](#), en la provincia cubana de [Sancti Spíritus](#), alcanzaron su compromiso anual de la producción de arroz, al acumular 44 mil toneladas del cotizado cereal listo para el consumo.

Para lograr ese resultado cosecharon las 100 mil toneladas de arroz del tipo cáscara húmedo, prevista para el período, gracias al rendimiento de 5,7 toneladas por hectárea, el más alto rendimiento en la historia de la entidad.

Como parte del programa de desarrollo arrocero de nuestro país, la empresa ejecuta inversiones para mejorar sus áreas de siembra, sistemas de regadío, viales, así como la industria encargada del secado y molinado del grano.

Además de cosechar el cereal, la Empresa Agroindustrial de Granos Sur del Jíbaro de Sancti Spíritus, diversifica sus labores, entre ellas la ceba intensiva de toros y el proceso industrial de frutas y vegetales. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/177045-industria-arrocera-de-provincia-cubana-sancti-spiritus-cumple-compromisos-productivos>



Radio Habana Cuba